

# Camat Ma'rang bersama Forkopimca Gelar Upacara HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke- 77

**HermanDjide - PANGKEP.SELARASNEWS.COM**

Aug 18, 2022 - 10:53



*Camat Ma'rang gelar upacara HUT Proklamasi Kemerdekaan RI ke-77*

PANGKEP - Dalam rangka hari ulang tahun kemerdekaan Republik Indonesia 17 Agustus 1945 yang ke 77 pemerintah Kecamatan Ma'rang Kabupaten Pangkep melaksanakan upacara pengibaran bendera merah putih.

Upacara berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Ma'rang Kelurahan Bonto bonto Kecamatan marang Kabupaten Pangkep Padang Rabu 17 Agustus 2022.

Bertindak sebagai komandan upacara Babinsa Kelurahan Attangsalo Koramil Ma'rang Serka Abdul salam dan inspektur upacara adalah Camat Ma'rang Saharuddin, S.Sos M.Si dengan pendamping bendahara Kantor Kecamatan marang Barhaman.

Ketua panitia yang sekaligus Sekretaris Camat Ma'rang Hj. Hartati, S.Sos yang dibantu oleh seluruh staf Kantor Kecamatan Ma'rang, juga seluruh jajaran Pemerintahan se Kecamatan Ma'rang diantaranya Polsek Ma'rang, Koramil Ma'rang, KUA, Puskesmas-puskesmas, pemerintah kelurahan dan desa desa, sekolah-sekolah, PKK, Orpol dan ormas, majelis taklim dan semua jajaran stakeholder terkait.

Nampak hadir diantaranya Kapolsek Ma'rang AKP Sunardi, S, MH, beserta jajaran, Danramil Ma'rang Kapt. Inf. Muh. Raharjo dan jajaran, Seksi upacara sekaligus Kasi Andi Rita Welly, S.So, MM, Kasi Pemerintahan H. Nasrun, SH, seksi cantik Andi Rita Welly, Seksi Perekonomian Andi Uni, seksi Kesos Andi Herman, Kasubag umum dan kepegawaian Rustan, SH, Seksi pembangunan Herlina, SH, Kasubag perencanaan dan keuangan beserta staf lainnya.

Yang unik dari pelaksanaan upacara peringatan 17 agustus-an Pemerintah Kecamatan Ma'rang kali ini adalah dengan foto bersama usai upacara secara bergantian seluruh kelompok-kelompok bagian dari stakeholder masing-masing yang dimulai dari petugas upacara pengibar bendera dengan hasnya masing-masing.

Khusus dari para kepala desa se-kecamatan Ma'rang kepada media ini yang dianggapnya sebagai jendela untuk menyampaikan kepada seluruh masyarakat bangsa dan negara ini, salam pekik merdeka, mereka diantaranya kades Pitue Andi Nasrul, Kades Pitusunggu Jamilah Arifin, kades Punranga Hajji, kades Alesipitto Hj. , Kades Padang Lampe Andi Parenrengi P.

Ketua panitia Hj. Hartati kepada media mengatakan peringatan hut proklamasi kemerdekaan RI ke-77 ini dipusatkan di kantor kecamatan marang, di mana kami panitia dan pemerintah Kecamatan Ma'rang melaksanakan Semarak dan memeriahkan peringatan kemerdekaan RI ini dengan berbagai macam kegiatan baik dari tingkat pusat Provinsi kabupaten hingga lingkup terbawa di RT/RK masing-masing.

Bahkan kami ikut dalam beberapa kegiatan lomba di tingkat kabupaten seperti lomba gerak jalan serta lomba-lomba kegiatan keterampilan, seni dan olahraga lainnya.

Sedangkan Camat Ma'rang Saharuddin sebagai Inspektur yang membacakan sambutan gubernur Sulawesi Selatan pada upacara tadinya, kepada wartawan mengatakan bahwa kami sangat senang menyambut dan mengapresiasi peringatan proklamasi kemerdekaan 17 Agustus ini, usai masa pandemi covid 19.

Menurutnya seluruh lapisan masyarakat sangat bersemangat bersatu dan begitu

kompak dalam menyemarakkan dan memeriahkan peringatan proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-77 ini, ungkap Saharuddin

Lanjut Saharuddin lagi, dalam hal ini sebagai penghargaan penghormatan dalam mengenang jasa-jasa dan perjuangan para pahlawan-pahlawan pendahulu kita di dalam merebut kemerdekaan ini untuk kita pertahankan dan kita lanjutkan sebagai amanah dalam membangun dan memajukan masyarakat tanah air, bangsa dan negara tercinta ini ( Herman Djide)